

Horacio Liendo

# El presidente interino de Argentina adoptó nuevas medidas económicas

BUENOS AIRES, 24 de noviembre (PL).— Diversas medidas económicas y administrativas se anunciaron para esta semana en Argentina al concluir la reunión del área económica bajo la dirección del presidente interino, general Horacio Liendo.

La secretaria de Información Pública dio a conocer que se adoptarán soluciones para contener el gasto público y se aplicará otro sistema de indexación para los créditos del Banco Hipotecario Nacional, entre otras cuestiones.

En un comunicado difundido aquí se precisó que Liendo sostuvo un amplio encuentro con titulares y funcionarios del área económica, una de las más afectadas por la situación nacional, en lo que puede calificarse como prácticamente sus primeras determinaciones en la interinidad presidencial.

El ministro del interior argentino sustituye provisionalmente al jefe de Estado, teniente general Roberto Viola,

quien se encuentra en reposo médico por prescripción facultativa, aquejado de trastornos cardiovasculares.

Trascendió en esta capital que Liendo, en el curso de la reunión no ocupó el sillón presidencial ubicado en la cabecera de la mesa y los observadores consideran que el gesto significó una actitud solidaria con Viola.

Para algunos representó, también la forma simbólica de expresar que, durante su permanencia al frente de los asuntos del gobierno el ministro del Interior respetará la estrategia global del presidente.

Mientras tanto, hoy sesiona la Junta Militar integrada por los comandantes de las tres armas, teniente general Leopoldo Galtieri, almirante Jorge Anaya y brigadier general Omar Graffigna, y entre los temas que debatirá figura, según se conoció la posible sucesión de Viola en la primera magistratura del país.

El triunvirato recibirá un informe médico acerca del estado de salud del presidente y fuentes castrenses admitieron que sobre la base de dicho informe la junta analizará cursos de acción a seguir.

La problemática nacional incidió directamente en el precio del dólar norteamericano cuya paridad oficial frente al peso argentino descendió notoriamente en comparación con los registros observados en el final de la semana.

En un marco de nerviosismo local, comentaron especialistas financieros, la cotización del signo monetario estadounidense descendió en un 12 por ciento ante una fuerte presión de ventas.

Los argentinos dividen hoy sus preocupaciones considerando y examinando el futuro, tratando de encontrar soluciones a la difícil coyuntura económica, y siguen atentamente los movimientos del dólar y discuten acerca de la posible eliminación del club

de fútbol River Plate.

River, uno de los cuadros más populares del país, está a punto de caer eliminado en la primera vuelta de campeonato y el hecho se valora seriamente aquí, en medio de la difícil situación argentina, agravada por los últimos sucesos.

El Nacional — Miércoles 25 de Noviembre de 1981

AMERICA/Internacional

## Religiosos norteamericanos lo confirman Asesores militares del Cono Sur asesoran a soldados hondureños

México, 24 (IPS)

Una misión de religiosos norteamericanos, que visitaron recientemente Honduras, confirmó la presencia de oficiales chilenos y argentinos que prestan asesoría a los soldados hondureños, y recogió evidencias de que los militares piensan ejercer un "derecho de veto" en las elecciones convocadas para el 29 de noviembre, según un documento difundido hoy en esta capital.

El informe fue preparado por los sacerdotes William Wipler, del Consejo Nacional de Iglesias de Cristo, Phillip Wheaton, director del Programa Ecueménico de Comunicación y Acción Interamericana, y Eva Gold, del Comité de Servicio de Amigos Americanos.

El grupo, según el documento, se entrevistó con altos funcionarios civiles y militares del régimen hondureño así como con representantes de organismos solidarios y de derechos humanos establecidos en ese país centroamericano.

Los religiosos afirmaron que los dirigentes máximos de los partidos Liberal y Nacional, par-

ticipantes en los próximos comicios presidenciales del 29 de noviembre, los primeros en 20 años de regímenes castrenses, se comprometieron ante las fuerzas armadas a permitirles el "derecho de veto" en la formación del primer gabinete civil que designe el futuro mandatario.

El documento de los sacerdotes estadounidenses señala también que una organización civil hondureña le entregó una lista de 52 personas desaparecidas en el curso de 1981, la cual incluye 28 hondureños, 19 salvadoreños y un guatemalteco.

Asimismo, la misión dijo haber comprobado la colaboración militar del gobierno de El Salvador así como en la reiteradas "invasiones" de soldados salvadoreños a la zona limítrofe donde están ubicado, bajo el patrocinio del Alto Comisionado de Naciones Unidas, más de 25 mil refugiados de El Salvador, en su mayoría campesinos.

Concluye el documento señalando que esta colaboración oficial entre los regímenes de Honduras y El Salvador se debe "a presiones directas de Estados Unidos".